

交通安全教室がありました

6月13日(火)に1~5年生の交通安全教室が学年ごとに体育館でありました。

鈴鹿市交通防犯課と交通教育指導員の方から自転車の乗り方について教えてもらいました。

みんなに気をつけてほしいことのお話を聞き、自転車を使って交差点の渡り方などについて学びました。自転車だけでなく、登下校時の交通安全にも気をつけましょう。

なお、6年生は、中学校の自転車通学に向けて、3学期に交通安全教室を実施予定です。



4年生、環境学習をしました



6月13日(火)に4年生の環境についての出前授業がありました。今回は、四日市にある三重県環境学習情報センターの方を招き、「買い物ゲーム」をしました。

ゲームのルールを聞いたあと、グループでカレーを作るための材料や飲み物を買う活動を通してごみになるものやごみを

処分するために必要なこと、ごみを減らすためにできることについて考えました。

食品トレイや包装などがどれほど使われているか、その処理にどれくらい費用がかかるのか数値化してごみを減らすためアイデアを出し、もう一度買い物をしました。

これまでに学習した4R(リフューズ・リデュース・リユース・リサイクル)のリデュースについて、ごみの量を抑える工夫をみんなで考えました。普段の買い物でも意識できるといいですね。